

Vorlage 247a/2010

Antrag der FDP-Fraktion

zur Vorlage 247/2010 – **Treppe von der Mühlestraße auf den Schulberg**

Zur Vorbereitung der Entscheidung, wie die nach dem Abbruch des Gebäudes Mühlestraße 3 entstandene Lücke genutzt werden soll, wird ein Wettbewerb durchgeführt.

Neben den von der Stadtverwaltung dargestellten Varianten einer Treppenverbindung von der Mühlestraße auf den Schulberg sind auch grundsätzlich andere Lösungen zu untersuchen, z.B. eine bauliche Erweiterung des Gebäudes Mühlestraße 1, durch die zusätzliche Handels- und Wohnflächen gewonnen und die Rückseiten der Gebäude an der Neckargasse verdeckt werden könnten. Innerhalb einer solchen Gebäudeergänzung wäre gegebenenfalls auch – während der Geschäftszeiten - eine Treppenverbindung zum Schulberg zu realisieren.

Tübingen, 25. Juli 2010

Dietmar Schöning und Fraktion